
CONSULTA DEI GIOVANI DEL COMUNE DI CREMA

Crema, 1 Gennaio 2025

AL VICEPRESIDENTE

AI CONSIGLIERI

ALL'ASSEMBLEA PLENARIA

VERBALE DELL'ASSEMBLEA PLENARIA

Il giorno 18 del mese di Dicembre dell’anno 2024, alle ore 21:00, nella sala dei Ricevimenti del Comune di
Crema si è riunita l’Assemblea Plenaria della Consulta dei Giovani del Comune di Crema per discutere e
deliberare sul seguente

Ordine del giorno

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 18 novembre 2024.

2. Aggiornamenti del progetto sessualità e affettività.

3. Aggiornamenti del progetto Aperitivo dello studente e Serata dell’autore.

4. Aggiornamenti del progetto “57 giorni-Strade di legalità” 2025.

5. Varie ed eventuali.

La Presidente Martina Carioni dichiara la seduta aperta alle ore 21:00. Sono presenti 10 membri su 19
dell’Assemblea Plenaria. L’assemblea è perciò regolarmente costituita.

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 3 Ottobre 2024.

Il verbale è approvato all’unanimità.

2. Aggiornamenti progetto sessualità e affettività.

Anna riferisce all’Assemblea che ha avuto contatti con un gruppo di giovani che vorrebbero

organizzare tre incontri riguardo al ruolo del “Maschile” nella società con un sessuologo, un

antropologo e una psicologa. L’Assemblea si dichiara molto interessata all’idea di collaborare con

questo gruppo di lavoro per il progetto.

3. Aggiornamenti del progetto Aperitivo dello studente e Serata dell’autore.

Aurelio comunica all’Assemblea che la prossima serata potrebbe tenersi a fine Gennaio, ma non è

ancora stato definito un tema preciso.



4. Aggiornamenti del progetto “57 giorni-Strade di legalità” 2025.

Prende la parola Marco ed annuncia che ha creato un file dove ha appuntato tutte le associazioni del

cremasco per invitarle ad un tavolo di lavoro per l’organizzazione e la scelta del tema per il progetto.

Marco propone in ogni caso di trovare già un tema ben definito da proporre alle associazioni.

Dopo una lunga discussione, l’Assemblea concorda sulla proposta di trattare con questo progetto la

mafia nel Nord Italia concentrandosi sul salvataggio e la riqualificazione delle aree e dei beni sottratti

al controllo della mafia.

5. Varie ed eventuali.

Riccardo propone all’Assemblea di organizzare un torneo di scacchi tra le scuole superiori di Crema

in collaborazione con i rappresentanti degli studenti delle scuole. L’Assemblea approva la proposta.

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la Presidente dichiara conclusa l’Assemblea Plenaria alle ore 22:30.

LA PRESIDENTE

Martina Carioni

IL SEGRETARIO

Guglielmo Patrini


